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COMIENZA EL CURSO DEL 
CAMBIO

EL FIN DE LAS MAYORÍAS 
ABSOLUTAS, EL INICIO DEL 
PARLAMENTARISMO

Tras el triunfo de la moción de censura contra Mariano Rajoy el 
pasado mes de mayo no han sido pocos los que, desde las filas 
del PP, se han rasgado las vestiduras ante la supuesta injusticia que 
supondría que el partido con más escaños esté en la oposición. 
Lo cierto es que es una situación atípica en nuestro país como 
consecuencia del bipartidismo imperfecto que ha dominado la 
escena durante años. Afortunadamente el sistema de partidos ha 
cambiado y, por tanto, la dinámica parlamentaria tenía que empezar 
a cambiar también. Hoy para formar gobierno hacen falta dos cosas: 
tener votos en las urnas y ser capaz de llegar a acuerdos con otras 
fuerzas políticas.

Durante años en la política española se ha primado la gobernabilidad 
sobre la representatividad, o lo que es lo mismo, ha sido más 
importante generar gobiernos sólidos que parlamentos eficaces. 
Sin embargo la emergencia de nuevos partidos ha invertido la 
tendencia, devolviendo al Parlamento toda la carga política que 
durante años conservó en exclusiva el Gobierno. 

Las reacciones ante esta reafirmación del parlamentarismo no se han 
hecho esperar, destacando la de un enfervorizado Pablo Casado que 
ha buscado por todos los medios desviar la atención de la polémica 
de su master. Casado ha propuesto cosas tan inverosímiles como 
la modificación del sistema electoral con una prima de 50 escaños 
para el partido más votado. La propuesta, de marcado carácter 
mayoritario, no solo rompe con tradición electoral en España sino 
choca frontalmente con el artículo 68 de la Constitución que afirma 
la proporcionalidad del sistema electoral y establece la provincia 
como circunscripción. Más allá de tecnicismos, lo que Casado 
pretende es rotundamente inconstitucional y sorprende que el líder 
de un partido tan importante se lance a aventuras de este tipo.

El curso 18/19 estará marcado por las elecciones municipales y 
autonómicas del próximo mes de mayo. Para los pozueleros hay dos 
retos fundamentales: lograr un gobierno progresista y de cambio 
en la Comunidad de Madrid y conseguir por primera vez que el PP 
salga del gobierno municipal. Ambos objetivos son posibles pero 
requerirán de mucho trabajo, de generosidad por todas las partes y 
del convencimiento de que necesitamos cooperar entre diferentes 
para dejar atrás los años de gobiernos del PP.  Esto no es otra cosa 
que devolver a la Asamblea de Madrid y al Pleno Municipal de 
Pozuelo esa dinámica parlamentaria que nunca debieron perder.

PABLO GÓMEZ PERPINYÀ
Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO

Con la llegada de Septiembre y de las fiestas de la Consolación, 
que esperamos disfrutéis, finaliza el verano. Pero comienza un 
nuevo curso en el que, por fin, llegará el cambio a Pozuelo. Un 
cambio que abandone el modelo de brazos caídos del PP y, 
apueste por un proyecto de ciudad más solidaria y sostenible.

Desde el PSOE esperamos que este sea el curso que, por fin, 
comencemos a construir un municipio que acerque los servicios 
públicos a sus vecinos y vecinas y que garantice calidad de vida a 
todos ellos independientemente del barrio en el que vivan. En ese 
sentido, en el Pleno de julio se aprobó nuestra propuesta de exigir 
a la empresa gestora del Valle de las Cañas la construcción de 
las piscinas al aire libre que están comprometidas en el contrato 
firmado hace ya más de 9 años. Este contrato de la época del 
exalcalde, condenado por corrupción, Jesús Sepúlveda, está lleno 
de sombras, como pagar apenas 1.000€ al mes por gestionar más 
de 20.000 m2 de fantásticas instalaciones que nos costaron a los 
vecinos y vecinas más de 23 millones de euros.

Exigir que se cumpla la totalidad del contrato, velando así por 
los intereses del municipio, es una obligación del Ayuntamiento. 
Por ello, nos satisface el compromiso adquirido por el Pleno. 
Exigiremos que esto sea una realidad pronto pues 9 años ya 
son una espera incomprensible y los vecinos y vecinas de 
Pozuelo Pueblo tienen derecho a poder disfrutar de las piscinas 
comprometidas y esperamos que este haya sido el último verano 
sin ellas.

Por otro lado, desde nuestro compromiso con una ciudad más 
sostenible y comprometida con el medio ambiente, celebramos 
los nuevos avances en la recuperación de la propiedad del Monte 
de Pozuelo. Recuperar esta joya natural del patrimonio local ha 
sido y es uno de nuestros principales objetivos de la legislatura. 
Tras más de 20 años de lucha, en los que debemos reconocer el 
trabajo de la Asociación en Defensa del Monte, ya no parece una 
quimera que esta zona sea pública. En todo caso, continuaremos 
vigilantes pues, aunque hayamos dado un paso, no estaremos 
satisfechos hasta conseguirlo.

En definitiva, estamos a las puertas de un nuevo curso político 
en el que continuaremos trabajando para que Pozuelo sea un 
municipio mejor, en el que se reduzcan las desigualdades que 
existen. Para que Pozuelo sea un municipio comprometido con 
sus vecinos y vecinas.

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA
http://www.gmspozuelo.org/

@GMSPozuelo
gruposocialista@pozuelodealarcon.org

91 452 27 27
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MANUEL ALLENDE, 
IN MEMORIAM

El pasado 19 de julio celebrábamos nuestro Pleno mensual 
ordinario. No ha pasado ni un mes. En aquella sesión, Manuel 
Allende, Manu, nuestro concejal  de Desarrollo Empresarial 
y Comercio, intervenía en una moción por primera vez y 
estuvo soberbio. Todos lo comentamos, todos le felicitamos, 
porque Manu era discreto. Supongo que nos sorprendió de 
alguna manera la solvencia y autoridad con la que expuso sus 
argumentos en el debate tras tan solo unos pocos meses en el 
cargo y reconocimos, sin lugar a dudas, al gran concejal al que 
hoy despedimos.

No ha pasado ni un mes de aquello y tan solo unos días después, 
Manu me ponía un mensaje para decirme que le dejaban 
ingresado en un hospital de Pozuelo después de hacerle unas 
pruebas con las que los médicos no quedaban muy conformes.  
Y allí ha permanecido, acompañado de sus familiares hasta el 
último momento. Junto a ellos he pasado muchos ratos desde 
entonces y junto a ellos, en esos pasillos de la UCI, terminé de 
darme cuenta de que tras el gran concejal estaba la gran persona 
que es. El hijo de unos padres ejemplares, el marido de Loreto, 
una mujer dulce y cariñosa, y el padre de un niño guapísimo de 
tres años. 

Manu nos deja muy joven, no llegó a cumplir los 43 años, pero 
se ha enfrentado a muchas cosas difíciles. Manu nació en Bilbao, 
estudió Políticas en Deusto y se afilió al Partido Popular. Tuvo 
que salir del País Vasco amenazado por ETA y se vino a Madrid, a 
Pozuelo. Él sabía el precio que a veces cuesta defender las ideas 
y siempre lo hizo, convencido y en su sitio; en ese sitio rotundo y 
discreto que ocupan las personas en las que puedes confiar. Con 
nosotros, Manu desarrolló una labor esencial siempre vinculada 
a los comerciantes de nuestra ciudad. Todos le conocían y todos 
le querían; cuando era un asesor, trabajando más en la sombra y, 
por supuesto después, cuando asumió la responsabilidad de la 
Concejalía en febrero de este mismo año. 

Nunca olvidaré la alegría personal que supuso para mí imponerle 
esa medalla y el orgullo que para él significaba hacerlo en ese 
Salón de Plenos delante de Loreto y de su hijo, hace tan sólo unos 
meses. El 16 de agosto nos sorprendió la noticia de la muerte de 
Manu después de muchos días muy difíciles, con altos y bajos, 
y en los que no habíamos perdido la esperanza de volverle a 
escuchar en un debate. Querido Manu, Pozuelo de Alarcón, la 
ciudad por la que tanto has trabajado, no te olvidará nunca. DEP

En Ciudadanos hemos hecho nuestro el reto de trabajar  para seguir desarrollando 
una estrategia de apoyo al emprendimiento y al trabajo por cuenta propia. En este 
sentido, la administración local (la más cercana al ciudadano) tiene un papel muy  
importante como dinamizadora de proyectos de sus residentes.
Si bien es cierto que el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón ofrece en el Portal 
del Emprendedor algunos servicios como tutoriales, algunos cursos presenciales y 
una información básica sobre ‘guía de creación de empresas’. Entendemos que esta 
materia ha de reforzarse con otras líneas de actuación y apoyo.
Nuestra ciudad posee circunstancias muy positivas para la cultura del 
emprendimiento
• Dispone de varias universidades en su término municipal.
• Hay una elevada comunidad de estudiantes de ciclo superior y postgrado.
• Existe un tejido empresarial orientado a la comunicación y a las nuevas tecnologías. 
•  Se encuentra situada cerca de una gran ciudad con oportunidades empresariales
Desde Ciudadanos estamos convencidos que  la creación de una autentica cultura 
de emprendimiento en nuestra ciudad aportaría numerosos beneficios a nuestra 
comunidad:  
•  La retención del talento de nuestros jóvenes que en muchas ocasiones se han 
formado en nuestro municipio.
• La atracción de proyectos generadores de riqueza desde otros puntos de nuestra 
región o de España que sean desarrollados en nuestra localidad.
• La marca de ciudad emprendedora, dinámica empresarialmente, con valores y 
aptitudes necesarios para la sociedad del futuro. 
Para ello, desde nuestro grupo municipal hemos propuesto una serie de actuaciones  
en la línea de reforzar el emprendimiento, la creación empresas y el desarrollo de 
proyectos en Pozuelo de Alarcón 
La creación y puesta a disposición de espacios comunitarios municipales  
donde coincidan y se relacionen  los diferentes actores de la cultura emprendedora, 
como son, entre otros; los emprendedores para que puedan llevar a cabo el  inicio 
del desarrollo de ideas y proyectos, inversores en búsqueda de iniciativas viables 
para financiar, profesionales que puedan realizar labores de mentoring voluntario, 
o para empresas ubicadas en nuestro municipio con capacidad de apoyar nuevos 
proyectos. 
El establecimiento de un programa de apadrinamiento de emprendedores, 
mediante estructuras de voluntariado de coaching que sean llevados a cabo por 
profesionales en activo o jubilados y que permita a nuestros emprendedores ser 
más efectivos en la creación de proyectos empresariales con el fin de apoyar su 
desarrollo y  supervivencia.
La puesta en marcha de campañas educativas sobre el desarrollo de competencias 
y habilidades en emprendimiento. En este sentido incluir en el calendario de 
actividades del INNPAR, unas jornadas de talleres  de emprendimiento dirigidas 
a los estudiantes de ESO, Bachillerato y formación profesional del municipio. 
La organización de un Foro Local de Emprendimiento que reúna de forma 
reglada y periódica a representantes de la administración local y a los agentes de la 
sociedad civil de este ecosistema social para analizar y debatir políticas e iniciativas 
relevantes que  fomenten el emprendimiento en nuestra ciudad.
El nuevo escenario socio-económico que se ha ido conformando en los últimos 
años ha dibujado nuevas realidades y reglas de juego en  las que el trabajo por 
cuenta ajena no es más que una de las alternativas a la creación de una carrera 
profesional. 
El futuro ya está aquí y desde Ciudadanos queremos que  nuestro 
Ayuntamiento dé pasos decididos para crear un auténtico ecosistema de 
emprendimiento en nuestra ciudad y ayudar a nuestros vecinos a desarrollar 
sus proyectos empresariales.

SUSANA PÉREZ QUISLANT
Presidenta del Grupo Municipal Popular  

y Alcaldesa de Pozuelo de Alarcón

ADOLFO MORENO
Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS

gmciudadanos@pozuelodealarcon.org
@CsPozuelo
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